

Betroffen nehmen wir Abschied von

Peter Bettler

Fürsprecher und Notar

(26. September 1938 – 16. Februar 2023)

der letzten Donnerstag im Alter von 85 Jahren unerwartet gestorben ist.

Neben seiner nebenberuflichen Tätigkeiten, so u. a. im Gerichtswesen (Verwaltungsgericht), Spitalwesen und Bankwesen, war Peter Bettler über 40 Jahre lang untrennbar mit unserem heutigen Bürostandort in Interlaken verbunden. Bis zuletzt war Peter Bettler fast täglich in seinem Büro an der Waldeggstrasse anzutreffen. Mit grosser Tatkraft prägte Peter Bettler als Fürsprecher und Notar die Entwicklung der Rechtspraxis, insb. des bernischen Notariats, so u. a. als Präsident der Notariatsprüfungskommission.

Wir danken Peter Bettler für sein Engagement als Jurist und in unserer Region sowie für seine stete Unterstützung, sowohl beruflich als auch persönlich. Er wird uns mit seinem Berufsethos, seiner Korrektheit und seiner Präsenz in bester Erinnerung bleiben.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Advokatur & Notariat Glatthard